

De López y yo, que marché en defensa del INE

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 15-11-2022 19:08:15

“Que esto nadie desestime . . .”

Aunque te enmuines, respingo,
fui a la marcha este domingo
clamando al son de: “a eso vine
para defender al INE”.

Marché con toda decencia
del Ángel de la Independencia
a ese regio Monumento
a la Revolución con tiento.

Sin traumas de reaccionario,
sin dañar el mobiliario,
sin la violencia incesante
impropia de un ser pensante.

Paso a paso, codo a codo,
con decoro sobre todo
con personas, mucha gente
en paz, pacíficamente.

No fuimos cientos, ni miles,
marchamos cientos de miles
de la sociedad civil,
ya, deja tu actitud tan vil.

Porque el hecho minimizas,
pues, no entiendes ni analizas,
eres hombre intolerante,
un dictador delirante.

Para ti hubo un “streptease”
político, en tan solo un “tris”
te lo diré sin barnices
puras tarugadas dices.

Sobre marchar por racismo,
discriminación, clasismo,
la verdad ya ni la friegas
tu maldad con odio riegas.

Yo no miento ni exagero

Amlo, aquí te reitero:
cientos de miles marchamos
y a México bien honramos.

Por el INE todo un bonche
sin acarreados ni lonche
y sin recibir ni un pago,
ni dádivas, sí, ni un varo.

La marcha sin directrices
se replicó en tres países,
en sesenta y tres ciudades
lo que no son nimiedades.

Por tu talante tan ruin
veo el principio de tu fin
al tiempo, López, al tiempo,
van mis plegarias al viento.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 15 de noviembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)